

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Neue Stadtteilbus-Linie für Leonding

Leonding, 4. Juli 2023. Um das bereits sehr gut ausgebaute öffentliche Verkehrsnetz in Leonding weiter zu verbessern, plant die Stadt Leonding den Betrieb einer neuen Stadtteilbuslinie. Damit können die entsprechenden Stadtteile noch besser an das Leondinger Zentrum angebunden werden.

Das Land Oberösterreich hat grünes Licht gegeben, der Ausschuss für Stadtplanung und Mobilität hat am 20. Juni sein „GO“ für die neue Route gegeben, anschließend am 4. Juli auch der Leondinger Gemeinderat.

„Wir gehen davon, dass wir zum Jahresende 2024 mit den neuen Bussen Fahrt aufnehmen können. Dies würde für die Menschen in Hart, St. Isidor, Leonding Zentrum und Holzheim den Umstieg auf öffentliche Verkehrsmittel weiter attraktivieren“, so Armin Brunner, Stadtrat für Stadtplanung und Mobilität.

Die neue Linie 194 wird Streckenabschnitte der bestehenden Linien 17 und 19 verstärken. Durch entsprechende Abstimmung der Fahrpläne der beiden bestehenden und der neuen Linie 194 kann streckenweise die Fahrfrequenz verdoppelt werden. Dadurch entstehen für die Bevölkerung große Vorteile in der Nutzbarkeit des öffentlichen Verkehrs.

Geplant ist die Strecke mit 12m Busse im Halbstundentakt von Montag bis Samstag zwischen 6:00 und 18:00 Uhr zu befahren, wobei jeweils 1,5 Stunden Pause am Vormittag und Nachmittag sowie einstündiger Takt am Samstag zwischen 14:00 und 18:00 Uhr vorgesehen ist. Die neue Linie wird vom Infra Center quer durch Leonding bis zum Linzer Stadion führen, wo auf mehrere O-Bus-Linien umgestiegen werden kann, die weiter nach Linz führen.

Nach überzeugender Vorstellung des Konzeptes der Stadt bei Landesrat Günther Steinkellner, unterstützt das Land Oberösterreich die neue Stadtteilbus-Linie mit einem Drittel der jährlichen Kosten. Der verbleibende jährliche Finanzierungsbedarf für die Stadt Leonding beläuft sich auf voraussichtlich 383.000 Euro.

„Eine Ausweitung des ÖV-Systems bietet eine Lösung für die Mobilitätsbedürfnisse in unserer Gesellschaft. Durch ein gut ausgebautes und attraktives öffentliches Verkehrssystem ermöglichen wir den Menschen mehr Flexibilität und Freiheit in ihren täglichen Aktivitäten. Darüber hinaus werden Verkehrsbelastungen reduziert sowie die nachhaltigen und umweltfreundlichen Mobilitätsoptionen verbessert. Durch die Förderung des öffentlichen Verkehrs wird Leonding zu einer noch lebenswerteren, besser vernetzten Stadt zusammenwachsen“, ist sich Landesrat für Infrastruktur und Mobilität Günther Steinkellner sicher.

„Ich freue mich, dass wir den öffentlichen Verkehr in und um Leonding stetig ausbauen und den Schulkindern sowie allen Menschen den Umstieg auf die Öffis erleichtern,“ verdeutlicht Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek.

Voraussichtliche Route der neuen Stadtteilbus-Linie 194

1. Infra Center – Wegscheider Straße – Meixner Kreuzung – Leonding Zentrum – „Gruab'n“ – Holzheimer Straße – Linzer Stadion



Bildtext: LR Günther Steinkellner, Bgm. Sabine Naderer-Jelinek, GR Peter Gattringer und StR Armin Brunner.

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl,
E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 100105.